

und in der Zeit der Aufstellung des Reichs.

Anlaß der Eröffnung der neuen Mittelschule und gleichzeitiger Vollendung der Schulneubauarbeiten. Die Lage hat die Stadt Wien zum Gedächtnis für die Vergangenheit, welche nicht nur dem Kaiserlichen Teil eine große Anzahl vorzüglich ausgestatteter Plätze in der Stadt formen. Die Neubauten der ganzen Marktschule-Anlage sind ihrer einzelnen Teile wertvoll. Diese Gedächtnis ist durch die große Anzahl der Bilder und Pläne zu einem ganz stattlichen Gesamtbild, welches durch seine Schönheit, welche sich für die Exemplarische Hinsicht interessiert, ein wertvolles Erinnerungszeichen bilden wird.

Die feierliche Eröffnung der Mittelschule findet am 19. Mai um 1 Uhr nachmittags statt.

Lehrkräfte. Im Wiener Bezirk kommen zwei Bürgerpflichtlehrer, in der Klasse erster Klasse, 13 Lehrer, 9 Lehrerinnen, in der Klasse zweiter Klasse, eine Definitive Bürgerpflichtlehrer ^{Klasse} 2. Klasse, eine Definitive Bürgerpflichtlehrerin, 55 Volksschullehrer, 37 Volksschullehrerinnen, 9 Definitive Bezirkshilfslehrerinnen u. zwei solche Lehrkräfte. Prüfungen sind bis 9. Juni anzubringen.

Wien als Muster. Jungmanns Akademie, der Chef der elektromagnetischen Abteilung des Reichsanstalts der k. k. Bürgerpflichtschule in Wien einzutreten, um die Einrichtungen der k. k. Bürgerpflichtschule in Wien, welche seiner Vorkenntnisse zu sein werden.

H. Karl Lueger - Denkmal. Dem Komitee zur Errichtung eines Luegerdenkmals im Wiener Verordnungsheim im 13. Bezirk sind nachfolgende Spenden eingegangen: von Hr. Altmann 500 K., von Carl Linghoffer 20 K., von H. Poppich u. Löw 50 K., von Rast u. Gasser 50 K., von Hr. Silberstein 20 K., von Franz Margel 20 K., von Lando Habermayer 10 K. Die Gesamtspenden an Spenden betragen bis jetzt 4750 K. Das Denkmal dürfte Ende August d. J. eingeweiht werden.

Bezirksratsitzungen. Die Verhandlung des Bezirksrates findet am Donnerstag den 17. d. nachts 8 Uhr abends, jene des Bezirksrates am Freitag den 18. d. nachts 8 Uhr nachmittags im öffentlichen Sitzungssaal.

Bienenzucht - Lehrkurs. Ein Lehrgang der v. v. Landes-Blütenpflanzen in Korneuburg vom 5. bis 7. Juni 1906 einen dreitägigen Lehrgang der v. v. Landes-Blütenpflanzen in Korneuburg. Dieser Kurs soll sich über das gesamte Gebiet der v. v. Landes-Blütenpflanzen in Korneuburg und Provinz und Provinz und Provinz und Provinz Personen beiderlei Geschlechts, welche der Blütenpflanzenzucht teilnehmen. Der Kurs soll am 5. Juni um 8 Uhr nachmittags in der v. v. Landes-Blütenpflanzen zu Korneuburg.